

Musik und gute Laune bei Pfarrfest



Die Schönwälder Dorfmusikanten sorgen beim Pfarrfest für Stimmung und gute Laune.

Erlös kommt der Schuldentilgung für die Renovierung der Außenfassade von St. Antonius zugute

Schönwald (wwa) Das Pfarrfest der Schönwälder St. Antonius-Gemeinde war wieder einmal ein voller Erfolg. Bei strahlendem Sonnenschein war nicht nur die Uhrmacher-Ketterer-Halle selbst, sondern auch der Bereich vor der Halle bestens besucht.

„Ich bin total begeistert, wie gut der Zuspruch in diesem Jahr wieder ist. Ich denke, das ist ein Zeichen dafür, dass die Gemeinde hinter ihrer Kirche und dem Pfarrgemeinderat steht“, sagte die Vorsitzende des Pfarrgemeinderates, Theodora Fattler. Der Erlös des Pfarrfestes kommt nämlich der Schuldentilgung im Zusammenhang mit der Reno-

vierung der Außenfassade zugute. Die Ministranten brachten sich mit einer selbstgebauten Schaumkuss-Anlage für Kinder mit ein und boten zudem einen Flohmarkt an.

Wer sein Glück versuchen wollte, konnte bei der über 200 Gewinne umfassenden Tombola in Aktion treten. Für Speis und Trank war bestens gesorgt: Über 70 Kilogramm Kartoffeln wurden beispielsweise geschält und als Kartoffelsalat verspeist.

Die Schönwälder Dorfmusikanten sorgten mit böhmisch-mährischer Blasmusik für gute Laune und beste Stimmung, sodass das Fest insgesamt zu einem Erfolg für alle wurde. Und nicht nur die Besucher fühlten sich wohl, auch der Schuldenstand der Pfarrgemeinde kann weiter verringert werden.